

Jueves 04 de junio 2015

El Financiero México requiere invertir 1% del PIB en innovación Axel Sánchez México requiere invertir 1 por ciento de su Producto Interno Bruto (PIB) para investigación y desarrollo para alcanzar a Brasil en desarrollo de industrias clave, como la energética, dijo Joerg Husar, director de Latinoamérica y el Caribe de la Agencia Internacional de Energía (AIE). En su ponencia durante el Innovation Open House, organizado por Royal Dutch Shell en la Ciudad de México, explicó que el país necesita el apoyo de otras naciones y la iniciativa privada para el desarrollo y uso de nuevas tecnologías en el sector energético y aprovechar su reforma energética. El experto expuso que las empresas también deben generar más alianzas con instituciones educativas para impulsar el deseo de trabajar en la industria energética y después pensar en el desarrollo de infraestructura para investigación. "El país va atrasado en investigación y desarrollo en el sector energético, por eso se hizo la reforma, para impulsar una industria que empuje a la economía mexicana", apuntó Husar. El Instituto Mexicano del Petróleo (IMP) recibió un presupuesto de mil 92 millones de pesos en investigación y desarrollo, según el Presupuesto de Egresos de la Federación 2015, en su relación de programas y proyectos de inversión. Esto es tres veces superior a lo que se asignó en 2014, pues incluye la construcción de edificios del IMP en Tabasco y Veracruz, la rehabilitación de inmuebles en el Distrito Federal y Chiapas, adquisiciones de bienes para su área de servicios y otras obras de infraestructura importantes para el organismo. P.C. sector industrial, inversión, innovación

Reforma Bajan pedidos de ayuda por desempleo Por Reuters Washington DC Estados Unidos (04 junio 2015).- El número de estadounidenses que pidió por primera vez el seguro de desempleo bajó levemente más de lo esperado la semana pasada, apuntando a cierta resistencia del mercado laboral pese al crecimiento económico moderado. Las solicitudes iniciales del beneficio para desocupados se redujeron en 8 mil a un total desestacionalizado de 276 mil para la semana terminada el 30 de mayo, dijo este jueves el Departamento de Trabajo. Los economistas encuestados por Reuters esperaban un dato de 279 mil. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, desempleo

Mejora actividad manufacturera

Por Adriana Arcos Cd. de México México (04 junio 2015).- En mayo, el Indicador de Pedidos Manufactureros (IPM) mejoró, pues avanzó 0.4 unidades con respecto a abril y se ubicó en los 52.4 puntos, según cifras ajustadas por estacionalidad del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). De esta manera, el indicador se ubica en su segundo mejor nivel en el año y acumula 69 meses consecutivos por arriba del umbral de los 50 puntos, pese a que tuvo tres meses consecutivos de bajas. Al interior del IPM, se presentaron incrementos mensuales en los componentes de pedidos esperados, volumen esperado de la producción, personal ocupado e inventarios de insumos, en tanto que se observó una baja en el subíndice de oportunidad en la entrega de insumos por parte de los proveedores. Con cifras originales, los pedidos manufactureros avanzaron 0.1 puntos a 53 unidades, desde las 52.9 registradas en mayo del año pasado. Paralelamente, se dio a conocer el Indicador de Confianza Empresarial Manufacturero, en el cual se observó un aumento mensual por primera vez en siete meses. P.C. INEGI, industria manufacturera

Lanza OCDE plan para estimular inversión

Por Notimex París Francia (04 junio 2015).- Los ministros de los 34 países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE) concluyeron hoy su conferencia anual lanzando un nuevo marco para estimular la inversión sostenible a nivel mundial. En un comunicado, la organización informó que los ministros acordaron un conjunto de directrices para ayudar a las autoridades nacionales y a grupos regionales "a crear las condiciones propias para atraer la inversión nacional y extranjera". Los ministros aprobaron la actualización del "Marco de acción para la inversión", consentido por el organismo en 2006. La nueva versión pone su atención en el apoyo a las infraestructuras, las pequeñas y medianas empresas y el papel de las cadenas de valor mundiales en la actividad económica, así como la inversión en sectores que favorecen el crecimiento verde. "El paisaje de la inversión mundial cambió profundamente durante la última década", comentó el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, al final de la cumbre de dos días. P.C. OCDE, inversión

Dará fondo petrolero 20% a municipios Por Luis Valle Monterrey México (04 junio 2015).- De la recaudación de impuestos derivada de las actividades de exploración y extracción de hidrocarburos en cada estado, al menos el 20 por ciento se destinará a los municipios correspondientes. Según las reglas de operación para la distribución y aplicación de los recursos del Fondo para Entidades Federativas y Municipios Productores de Hidrocarburos publicado hoy en el Diario Oficial, los recursos tendrán que entregarse al menos 5 días hábiles después de que los estados los recauden. "Las entidades federativas deberán entregar a sus municipios los recursos que les corresponden en los cinco días hábiles siguientes en que reciban los recursos, de manera ágil y directa, sin limitaciones ni restricciones", indica el acuerdo publicado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Además, el gobierno estatal deberá enviar a Hacienda, en un plazo no mayor a quince días hábiles de entregados los recursos a los municipios productores de hidrocarburos, el comprobante de la transferencia a los municipios correspondientes. Esta operación deberá ser realizada por medio de la cuenta autorizada por la Tesorería de la Federación, añade. Así, los impuestos causados en octubre y noviembre, por ejemplo, conformados por un pago por las actividades de exploración y extracción, de mil 500 y 6 mil pesos por kilómetro cuadrado, respectivamente, serán cobrados por las entidades a más tardar en los primeros 15 días hábiles de enero. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. finanzas públicas, entidades federativas, municipios

Profundiza caída productividad de EU

Por Reuters Washington DC Estados Unidos (04 junio 2015).- La productividad del sector no agrícola de Estados Unidos sufrió un declive mayor al esperado inicialmente durante el primer trimestre, lo que generó un alza en los costos laborales relacionados con la producción, una tendencia que de ser sostenida podría avivar la inflación. La productividad bajó a una tasa interanual de 3.1 por ciento, en lugar del ritmo previamente reportado de 1.9 por ciento, dijo el Departamento del Trabajo. Se trata del primer declive consecutivo desde el 2006. La baja refleja el débil desempeño de la economía durante el primer trimestre, cuando la producción se contrajo a una tasa de 0.7 por ciento. Dado que algunos factores transitorios contribuyeron al declive de la producción, la caída de la productividad podría haber sido

excesiva y es posible que se produzca un repunte en el segundo semestre del año. De todas formas, la débil productividad sugiere que el potencial del crecimiento económico podría ser menor que el rango de 1.5 al 2 por ciento que estiman actualmente los economistas. P.C. Estados Unidos, productividad, economía mundial Caen precios de alimentos en mayo Por Reuters Roma Italia (04 junio 2015).- Los precios mundiales de los alimentos cayeron en mayo a su nivel más bajo desde septiembre del 2009, reveló hoy la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO, por su sigla en inglés). La baja fue derivada de los declive en los precios de cereales, lácteos y productos cárnicos, que eclipsaron unos leves aumentos en los aceites y el azúcar. El índice, que mide los cambios mensuales de los precios para una canasta de cereales, oleaginosas, lácteos, carnes y azúcar, promedió 166.8 puntos en mayo, 1.4 por ciento menos respecto al mes de abril y 22.4 por ciento frente al mismo mes del año anterior. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. FAO, alimentos, precios El Economista Peso cae a su nivel más bajo en cinco semanas AGENCIAS El peso perdía el jueves en una sesión en la que tocó su nivel más débil en cinco semanas, mientras el mercado aguardaba cifras de empleo en Estados Unidos que serán publicadas el viernes y que podrían delinear el momento de una eventual alza de tasas. La moneda mexicana cotizaba en 15.5315 por dólar con una baja del 0.08%, ó 1.20 centavos, frente a los 15.5195 pesos del precio referencial de Reuters del miércoles. P.C. tipo de cambio México delinea ruta de revisión del TLC con UE MAURICIO RUBÍ El gobierno mexicano se alista para definir los criterios que regirán la modernización comercial del denominado Acuerdo Global entre México y la Unión Europea (UE), que permitió en el 2014 alcanzar 64,950 millones de dólares en intercambio de productos. Datos del gobierno federal indican que la Unión Europea es el tercer socio comercial de México, y en los últimos 15 años los intercambios con esta región aumentaron 3.5 veces. Además, la UE es la segunda fuente de Inversión Extranjera Directa (IED) en el país con un monto aproximado de 149,146 millones de dólares, contando a partir de la entrada en vigor del acuerdo en el año 2000, el cual representa 38% del total de la IED recibida por México en la última década y media. P.C. Unión Europea, acuerdos comerciales Alertan por caída de salarios en el sector electrónico PATRICIA ROMO Guadalajara, Jal. Reducción de salarios, inestabilidad laboral, maltrato a las mujeres e indefensión legal son prácticas comunes en las empresas del ramo electrónico instaladas en ciudades como Guadalajara, Mexicali, Tijuana y Reynosa. Lo anterior se desprende del sexto informe del Centro de Reflexión y Acción Laboral (Cereal) sobre las condiciones de trabajo en la industria electrónica de México. P.C. industria electrónica La Jornada Ingresos petroleros, en peor desempeño de esta década Por Víctor Cardoso México, DF. Con una caída de 43.7 por ciento entre enero y abril de este año, los ingresos petroleros recibidos por el gobierno federal se ubicaron en el peor desempeño de la última década para un periodo similar, revelan cifras de la Secretaría de Hacienda. El mayor impacto, consecuencia directa de esa baja, fue un desplome de 57.7 por ciento de la recaudación federal participable derivada de la actividad petrolera. Eso representó que de 209 mil 125.7 millones de pesos en los primeros cuatro meses del año pasado, en el mismo periodo de 2015 únicamente se asignaran 91 mil 175.9 millones a los recursos que reparte el gobierno federal. Por ejemplo, el derecho ordinario sobre hidrocarburos para municipios se hundió 87.9 por ciento, mientras que el derecho especial sobre hidrocarburos para municipios registró a su vez un desplome de 80.8 por ciento. P.C. finanzas públicas, ingresos petroleros Hasta en \$15.84 se vende dólar en bancos del DF Por Notimex México, DF. Al inicio de las operaciones cambiarias de hoy en bancos de la capital mexicana, el dólar libre se vende en un precio máximo de 15.84 pesos, tres centavos más respecto al cierre de ayer, y se compra en un mínimo de 14.94 pesos. En tanto, el euro alcanza una cotización máxima de venta de 17.82 pesos, con una variación al alza de 12 centavos comparado con el término de la jornada previa, y el yen se ofrece hasta en 0.127 pesos. Al inicio de la sesión, el peso mostró una depreciación, al mantenerse las presiones al alza para el tipo de cambio por tres semanas de forma consecutiva, comentó Banco Base. P.C. tipo de cambio